



ROTARY CLUB SAASTAL

Wochenbericht Nr. 8 2010/11

Witz ist wie Kaviar:
Er sollte nur in kleinen Bissen genossen werden
und nicht dick aufgetragen wie Marmelade.

Noel Coward

Datum / Zeit: Dienstag 23. August 2010; 16.30 Uhr
Ort: Tropenhaus Frutigen;
Anlass: Besuch Tropenhaus Frutigen mit Nachtessen; Partneranlass
Vorsitz: Liselotte Andenmatten
Präsenz: 45%;
Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 31. August 2010; 18.35 Uhr;

Freundschaftsmeeting; Hotel Metropol; Saas-Fee

Präsidentin Liselotte Andenmatten darf eine stattliche Zahl Partnerinnen und Partner zum heutigen, tropisch kulinarischen Anlass begrüßen. Nach einer kurzen Führung durch die interessante Anlage, Infos zum Neat-Warmwasser, Störaufzucht mit Ziel Kaviarproduktion, sowie dem Rundgang durch einen Tropenpark darf ein feines Nachtessen genossen werden.

Mit folgenden Stichworten, entnommen aus www.tropenhaus-frutigen.ch kann die eindrückliche Anlage treffend umschrieben werden:

- Tropische Insel in den Alpen
- Ausflugerlebnis Tropenhaus
- Erneuerbare Energie
- Nachhaltige Fischproduktion

Liselotte Andenmatten richtet dankende Worte an das Organisationsteam des gelungenen Ausflugs, Hans Hess, sowie Irma und Hansjörg Dütsch. Einen speziellen Dank richtet sie an unseren visierten Chauffeur Martin für seine sicheren Fahrkünste, sei dies auf Strasse oder Schiene....

Mit aufheiternden Witzen der Präsidentin gerät die nächtliche Fahrt ins Saastal, begleitet von einem imposanten Vollmond, zum „kurzweiligen Spezialereignis“.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht
Berichterstatter
Rot. Roger Kalbermatten